
こうべ森と木のプラットフォーム参画の皆さん 

ひょうご森林林業協同組合連合会 

現在、神戸市都市局では、昨年３月で閉鎖した旧西神戸ゴルフ場の跡地を活用して、産業団地整備事

業をすすめております。今年度後半から本格的な造成工事にかかる予定です。 

 フェアウェイ跡や場内に残った里山から多くの樹木を伐採する必要がありますが、できるだけ用材や

家具、その他何でも活用できないか考えております。伐採は実際には今年度後半になりますが、現在、

ひょうご森林林業協同組合連合会では試験伐採・製材業務を受託しており、試験伐採した樹木の販売に

必要な事について課題を整理しております。 

 

４月 23日に 1回目の見学会を実施しましたが、5月 8日の午後３時から 5時まで 2回目を行います。 

一度、見てみようという方はぜひ、ひょうご森林林業協同組合内こうべ森と木のプラットフォーム事務

局までご連絡ください。 

 

環境影響評価事前配慮書より 

集合場所の詳細

は、申し込み者

に送付します。 

4 月 28 日の様子 

この場で保管している材は、コナ

ラ、アベマキ、セコイアメスギ、アラ

カシ、エノキ、ケヤキ、イヌザクラで

す。 


